

# die caritas **Bereich Beraten**



## **Ehrenamtliche Familienpaten gesucht**

Können Freundinnen oder Freunde nicht regelmäßig helfen, wohnen die Großeltern in einer anderen Region?

Dann füllt diese Lücke die Familienpatinnen oder der Familienpaten und die Familie mit kleineren Kindern kann sich nach individueller Absprache eine Auszeit verschaffen. Familienpaten können beispielsweise einmal pro Woche den Eltern die Kinder abnehmen, mit ihnen auf den Spielplatz gehen, mit den Kindern zuhause spielen oder bei den Hausaufgaben unterstützen. **Das Ziel ist vor allem die Entlastung von jungen Familien.**

Der Caritasverband bietet regelmäßige Treffen zum Austausch und Weiterbildung mit anderen Familienpaten auch in Kooperation mit dem Diakonischen Werk, die ebenfalls dieses Projekt begleiten. Die Ansprechpartnerin Frau Eva Beez, ist beim ersten Gespräch mit der Familie dabei und steht bei allen Fragen den Ehrenamtlichen zur Seite.

**Wer schenkt Familien Zeit?**

### **Kontakt:**

Eva Beez  
Caritasverband im Tauberkreis e.V.  
Schlossplatz 6  
97941 Tauberbischofsheim  
09341 9220 1025  
beraten@caritas-tbb.de

die caritas  
Tauberkreis

